



ふたば わいわいメール No. 176

☆保護者の方からの楽しいお便りが届きました。

H25. 9. 25 (水)



「恥ずかしがり屋な娘」

娘は、普段はとにかくひょうきんなのですが、男の人(特に主人や義兄達)に会うと、恥ずかしがって顔を下に向け、嬉しさをこらえて鼻の下を伸ばします。(笑)

先日も、出張先から一時主人が帰ってきて再会した時、「お父さん！」と走って抱きつくのではなく、その場でモジモジ鼻の下を伸ばしながら近づいて、よく見ると主人も娘と同じ顔をして再会を喜んでいて、みんなで笑ってしまいました。

☆ちゅうりっぷ組 みつきちゃんのお母さんより☆

みつきちゃんとお父さんが、同じような表情をして恥ずかしがりながら、久しぶりの再会を喜んでいる姿がとてもほえましいですね。
(保育士より)

「たばこ」

お菓子里でたばこに似た箱入りの棒状ラムネ菓子があるのですが、そのお菓子を欲しがったので買った所、人差し指と中指で挟んで持ち、口にくわえ、ぶあーとたばこを吸っている真似をしていました。それだけでは満足できなかったのか、ライターが欲しいような動作をしたので、代わりにシャーペンの芯を渡すと、火をつけるような真似を照れながらしていました。それがあまりにもそっくりで本当に吸っているかのような腕前でピツクリし、ほえましかったです。

☆ちゅうりっぷ組 るいせいくんのお母さんより☆

るいせいくん、大人のすることをよく見ているのでしょうか。子どもたちが、小さな体で大人の真似をしている姿を見ると、なんだかとても愛しい気持ちになりますよね。
(保育士より)

「かわいい間違い」

ある日、車で小倉南区の方へ向かっていると、突然唯那が、車から見える山を指して、「富士山！！」と言いました。上の2人は、“富士山じゃないよ”と返していましたが、気にせず、“歌があるんよ”と、歌を上手に2番まで歌ってくれました。自信いっぱいの唯那を見ていると、本当は違うという説明がその時はできませんでした。山はすべて富士山のようです。(笑) そんなかわいい間違いがとっても愛しい唯那です♪

いつか本物の富士山見に行こうねー！！

☆こすもす組 ゆいなちゃんのお母さんより☆

かわいい勘違いですね。クラスでも富士山の歌をよくうたっていました。10月には、金毘羅山と皿倉山に登るので楽しみです。
(保育士より)

